



Séjour UNSS à Épinal

publié le 21/06/2023

Jeux de l'UNSS

Descriptif :

L'association sportive du collège participe depuis lundi 19 juin 2023 aux jeux de l'UNSS jusqu'au 22 juin 2023 à Epinal.

Madame FAURE et Monsieur MARCHAND, professeurs d'EPS, accompagnent 6 élèves (2 élèves de 6e et 4 élèves de 5e) aux jeux de l'UNSS durant ces 4 jours .

Après un voyage qui s'est bien déroulé, ils ont pu participer à la cérémonie d'ouverture. Début des épreuves demain avec de l'athlétisme.

L'association sportive du collège participe depuis lundi 19 juin 2023 aux jeux de l'UNSS jusqu'au 22 juin 2023 à Epinal.

Madame FAURE et Monsieur MARCHAND, professeurs d'EPS, accompagnent 6 élèves (2 élèves de 6e et 4 élèves de 5e) aux jeux de l'UNSS durant ces 4 jours .

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.